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２００9年 4月１日  
中札内村議会議員 

加藤よし子 
 

後援会会長 森 幹 次 

 雪景色で４月を迎えました。 
 まだまだ雪が残っていますが、融雪剤をまいた畑 

では秋蒔き小麦が顔を覗かせ、 白い雪と緑の小麦 

のコントラストが美しい縞模様を描いています。 

 皆様お変わりありませんか? 

今年は除雪が大変でしたね。村の除雪費は昨年の倍 

の８０００万円ほどになりました。トホホ・・・・・・。 

感謝/感謝 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 書き損じハガキをありがとうございます。 
毎年お願いしています書き損じはがきを今年も皆さん

からお寄せいただきました。チェルブイリの子供たちの

保養活動に寄付させていただきました。 
☆ 新年交礼会楽しく開催しました。 
 2 月 8 日に新年交礼会を行いました。皆さんから暖か
い励ましの言葉を頂き気持ちを新たにがんばります。 
最後は会場の皆さんとじゃんけん大会をしました。 

国際女性デー十勝集会  
 ３月７日（土）３．８国際女性デー十勝集会が帯広市

の十勝プラザで開催されました。 

 この集会には実行委員として毎年かかわってきて

います。今年は、全国ユニオンの鴨桃代氏を講師に

招いて雇用問題についてお話を聞きました。年末年

始の派遣村に直接かかわり、多くの失業者や、派遣 

   切りの労働者と向き合っての体

験から、今、日本で起こってい

る雇用問題は政治の問題とし

て解決していかなければならな

いことを訴えられました。 

村づくり研修会 
３月２５日（水）午後６時３

０分より改善センターにお

いて、村づくり研修会が

行われました。帯広畜産

大学教授の梅津一孝氏

より「バイオマスを生かし

た地域づくり」の講演があ

りました。バイオマスを積

極的に推進している市町

村などの事例のお話に、

村でも推進していくべき

課題と思いました。 

 

 

 



 4000 人の村づくり、顔の見える行政 

臨時議会で決まりました。 

 ２月１８日開会された臨時会では、補正予算について審議されました。 

☆定額給付金給付事業費 （国の事業）    定額給付金分      ６，２８２万円 

                     職員の時間外手当等の事務費   １１７万１千円 

定額給付金は３月２７日から給付が始まりました。 ６５歳以上の人と、１８歳以 

下の人は２万円、そのほかの人は１万２千円の支給です。もう受け取りましたか? 

☆ プレミアム商品券事業補助金                       ６３７万７千円 

 定額給付金に合わせて１セット１万円につきプレミアム２千円分を村が補助します。 

☆子育て応援特別手当交付金（国の事業）                   １８０万円 

 村では対象児童は５０人ほどです。対象者は申請が必要です。 

☆小学校・中学校のコンピュータを更新                 ３，４０１万１千円 

☆プール改修工事（錆び落しなど）                      ８７９万８千円 

☆除雪対策費                                   １，８００万円 

    なお、除雪対策費は３月議会でさらに１，０００万円追加補正となりました。 

     

 
 

 3 月定例会は、3 月１０日から 3 月１９

日までの会期で開催されました。予算審

査は１７日から３日間行いました。 

 今年が一番審議に時間がかかりました。

頭を使いすぎて（？）疲れました～～。 

      三栄林産跡地約５㌶を宅地分譲地として整備しており、２１年 

度は南側２３区画を整備します。      1092 万 7 千円 

       

       保健センター隣の公園団地の１階部分の改修工事・鉄道公園隣

接地に 8戸の建設・上札内東団地設計委託費 2 億 1249 万円 

             

       宅地分譲地の道路・中札内中央道路改修舗装 5338 万 6 千円 

 

 21 年度から学級生を募集し、住民主体で継続して学習活動を行

うこととします。                20 万円    

 
花と緑とアートの村 

住んでみたいな中札内村 
行ってみたいな中札内村 

予算から 

宅地造成 
ときわ野 

公営住宅建設 
 

道路改修工事 

家庭教育学級 



   昭和 56 年 5 月 31 日以前に建築された木造住宅で、基準を満た

す場合耐震化診断・改修に対して助成します。   33 万円 

 

☆ 高校生 交通費助成バス定期代の１/２以内（12000円限度） 

      私立学校授業料の 1/２以内  （15000 円限度） 

☆ 永井明奨学金 高校生（高専）30000 円/月額以内 

   大学生 （短大、専門学校）50000 円以内/月額 

 

保健センターの改修設計委託。事務所拡張・耐震工事・水道配

管工事などを予定しています。 

お風呂、太陽光発電の設置などについては検討   420 万円 

 

４月１日から事業がスタートする交流の杜の管理運営に対し 

指定管理のための委託料です。       2055 万６千円 

 

火葬場の炉の修繕をします。         419 万 8 千円 

 

☆平成２１年度酪農畜産政策・価格対策に関する請願   採択 

  ☆北海道立中札内高等養護学校増築を求める請願     採択 

 この請願は中札内高等養護学校が 20 年度から 1学科増加し、生 

徒数数の増加に現行の施設対応が難しく増築を求めるものです。 

  ☆雇用対策の充実・強化とセーフテイネットの拡充を求める請願 

                             採択 

  ☆公的医療機関の安定経営と地域医療の確保を求める請願 採択 

 

       
 

 

１、 男女共同参画基本計画策定について 
≪加藤≫ 平成２１年度に基本計画策定に取り組むとあるが策定の日程と手

法について、また、啓発活動とは具体的にどのような事業を行い、

予算措置はあるか。 

≪村長≫ 基本計画策定は委員を募り策定委員会

を設置したい。関係予算については新

年度の補正予算で対応し、委員会には

有識者をアドバイザーとして迎えるこ

とも想定している。講演会などの啓発活動については策定委員会で
 

既存住宅耐震

改修等助成 

就学支援 
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請願 

 

3月議会では 5件について一般
質問をしました。 

村長にお伺い

します。 

保健センター 
改修設計委託 

交流の杜委託 

火葬場修繕費 



検討してもらい計画していく。各種委員会等の女性の登用率は現在

２６．１％ですが、３０％を目標としている。 

２、 妊婦検診助成の拡大について 
≪加藤≫ 現在妊婦検診の助成は一般健康診査５回、超音波検査５回だが、国

の補助が拡充されたのを受けて補助の拡大を行う考えがあるか。 

≪村長≫ 国の「妊婦健康診査臨時特例交付金」が創設された事を受け、一般

健康診査１４回、超音波検査１１回を実施することとするので新年

度の補正予算で対応していきたい。 

３、 村の医療体制について 
≪加藤≫ 一時医療の場として村診療所の果たす役割は大きいが、医療制度改

正などで経営が厳しくなっていると聞くが、村

として存続にむけての対策を考えているか。 

≪村長≫ 近年経営的には厳しい状況が続いていると聞 

いており、村民の命を守る診療所の存続に村 

としてできる限りの支援をしていく。 

４、公共施設整備について 
≪加藤≫ 後期総合計画に沿って予定されている施設の

改修・改築予定と予算、事業内容は。また、障害者や乳幼児に対応

したトイレに改修計すべき。 

≪村長≫ 今後５ヵ年で事業費は約７億５千万円の見込みで、財源は交付税や

地方債、公共施設整備基金の取り崩しを予定。トイレのバリアフリ

ー化についてはそれぞれの施設の改修段階で検討していく。 

５、鳥獣被害対策について 
≪加藤≫ 鳥獣被害防止計画の策定と、農林水産省の

事業である鳥獣被害防止特措法の支援活用

の状況は。 

≪村長≫ 昨年の調査ではエゾシカが３０%増加し、そ

の他の鳥獣も増加傾向にあり農畜産への被

害が懸念されている。平成２０年度に策定

した防止計画に基づき駆除を行う。特措法による補助申請について

２１年度は予定していないが、２２年度に熊の檻２台、カラス用檻

１台、キツネ用檻２台の購入のための申請を行う。 

 

 
安心の医療を 

 

加藤佳子の近況活動報告を配信しています。ホームページのアドレスは 

http://www8.plala.or.jp/hotline_katou/index.html 

議会のこと、地域の話題、ブログも掲載しています。 

４月から道の駅の屋外物産所が販売開始。交流の杜が始動。５月にビエンナーレ絵画

展の審査会。６月には村長選挙。 みんなの力で元気で住みよい村を作りましょう。 


